
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ１ 出席委員数 ５ / ５ 名 

日 時 平成２８年 ９月 ９日（金）１９時００分～２１時００分 

場 所 まなびの広場 

【協議事項】（テーマ等） 

「暮らしやすさ、住みやすさについて」 

 

資料：「北方町ファミリー・サポート・センターの活動状況報告書」 

   「一般社団法人ぎふ学習支援ネットワークのパンフレット」 

 

 

 

委員意見（順不同） 

 

・北方町ファミリー・サポート・センターの利用者が８月に急増しているの

は、夏休みに利用した人がいるからなのか。 

 

・教育が遅れた人いることに対して、学校はどう対処しているのか。どのよ

うな授業をしているのか見てみたい。 

 

・学校と地域との繋がりが、薄いのではないか。 

 

・停電の際に長時間だと町民は不安になるので、広報無線や、きたがた情報

メールなどでお知らせして欲しかった。本巣市は、広報無線を流していた

のに…。 

 

・停電時の役場の対策・対応が、不十分なのではないか。先日の停電がいい

教訓となったのでは。 

 

・子ども１１０番の家の利用状況は、現在どうなっているのか。 

 

・空き家を利用して、ＰＴＡが学習支援をしている所がある。 

 

・学習支援に行っている子は、まだいい。 

 

・社会のルールを守る支援や活動が出来るといい。 



 

 

・学習支援をしている現場を見学に行ったらどうか。 

 

・適応指導教室「大空」の先生の話が聞きたい。不登校の現状を知りたい。

図書館に行ける子はまだいい。家から出ない子もいる。【次回予定】 

 

 

 

次回のテーマ 

「不登校の現状と学習支援について」 

  適応指導教室「大空」指導員 大江 俊夫さんから現状について 

 お話を聞く（予定） 

 

 

 

－次回開催予定日－ 

９/１７（土） ９：３０～ NPO法人チュラサンガ（岐阜市寺田）を視察 

９/３０（金）１９：００～ まなびの広場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 


